



Alerta Roja en Vichuquén: incendio continúa avanzando

La comuna de Vichuquén permanece bajo Alerta Roja por el incendio forestal en el sector Alto Llico, que ya supera las 200 hectáreas, según el reporte de Senapred emitido este domingo. El fuego comenzó la tarde del sábado y avanza con intensidad, favorecido por vientos moderados a fuertes y baja humedad, lo que mantiene en riesgo zonas habitadas. Al cierre de esta edición se reportaban tres viviendas afectadas y un brigadista de Conaf lesionado, quien fue evacuado vía aérea para recibir atención médica. Brigadas terrestres y Bomberos, con apoyo de helicópteros, trabajan para establecer líneas de control y evitar la propagación hacia más zonas rurales y residenciales.